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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

laut Stellungnahme S0441/20 wurde durch das LAF im Jahr 2020 eine Altlastenerkundung 

für das ehemalige Fahlberg-List-Gelände durchgeführt und befand sich zur Zeit der 

Beantwortung der Anfrage F0259/20, im November 2020, in der Endbearbeitung des 

abschließenden Altlastenberichts.  

Ich möchte dazu wissen: 

1. Ist der Altlastenbericht nun fertiggestellt und der Landeshauptstadt Magdeburg bekannt? 

2. Ist der Landeshauptstadt Magdeburg bekannt, ob und wann der Eigentümer der Flächen 
die Durchführung der Altlastensanierung plant?   

3. Laut Stellungnahme S0441/20 gab es bereits Gespräche mit mehreren potentiellen 

Investoren für das ehemaliges Fahlberg-List-Gelände. Waren die Gespräche erfolgreich, 

oder werden weiterhin Interessenten gesucht?  

4. Für die Entwicklung der Flächen muss ein Bebauungsplanverfahren durchgeführt werden. 
Wie ist der aktuelle Stand im Bebauungsplanverfahren? Welche Ziele werden verfolgt? 

5. Die Führung des westelbischen Elberadwegs waren städtebauliches Ziel. Die für die 

Route erforderlichen Flurstücke sollten laut Stellungnahme S0441/20 im aufzustellenden 

Bebauungsplan als öffentlicher Fuß- und Radweg festgesetzt werden. Wird an diesem Ziel 
festgehalten? 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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